



石東中だより

平成25年11月19日
発行者：練馬区立石神井東中学校
校長 堀井安伸

本校の取り組み（感動度100%）

校長 堀井安伸

去る11月1日に合唱コンクールを練馬文化センター（大ホール）で開催しました。午前は1・2年生が発表し、3年生は午後発表しました。各学年の合唱はどのクラスも素晴らしく心のこもった歌声でした。当日は、多くの保護者やご来賓の方のご参観をいただきました。改めて感謝申し上げます。



合唱コンクールは本校の二大行事の一つで大切な行事です。学級が力を合わせて一つのことを成し遂げるすばらしさや喜びを感じることができる貴重な機会だと思っています。また、そこには大きな感動があり、その感動体験は心をより豊かにしてくれる要因となるのではないのでしょうか。

そこで、本校の教育活動の重点目標に下記の取り組み目標を設定させていただいています。
＜目標実現に向けた取り組み＞

項目	達成基準	具体的な方策
特別活動等の充実	・運動会、合唱コン等の充実度、及び 感動度を100% にする。	・各行事の計画、立案において内容の精選と工夫を図り各学年の指導を充実させる。

「**感動度を100%**」という目標は、やや説明不足ですが、合唱コンクールの取り組みを通して全生徒に達成感や成就感等の感動体験をしてもらいたいというものです。

今年度も、特に3年生の活躍がすばらしく、様々な困難を乗り越え努力してくれたおかげで、**みごとにその目標を達成できたものと実感しています。**そこで、まずは、保護者の方々からいただいた感想を紹介したいと思います。多くの感想をいただきありがとうございました。紙面の関係で、いただいた感想の一部を紹介させていただきます。

■中学生になるとこんなに立派に一つのことに取り組めるのかと驚き、感動しました。■毎日のように練習していた成果がでていたと思います。■1年は初々しく、2年は成長した力強さ、3年は全クラス甲乙つけがたくレベルの高い合唱でした。■3年間の成長を感じました。■最後の合唱コンクールとういうことで力の入った感じがこちらにも伝わってきました。

次は、生徒の感想文を紹介します。ほとんどの生徒が「感動した」ことを述べています。全員の作文を紹介したいところですが、紙面の関係で抜粋により紹介させていただきます。

■今回の合唱コンクールは、今までの2年間とは比べられないくらい大変だったし疲れたし悩むことも多かったです。私は何かの中心にいるような人ではなく、中心にいる人について行くことしかできない人でした。けれど、3年になり学芸行事委員という自分を変えるチャンスができました。そう簡単に変えることができず、最初の練習は音楽の授業で、男子の声は出ず、女子もまじめに歌う人は少なかったことについて何も言うことができませんでした。クラスでの朝練習、放課後練習を積み重ねていくうちに（中略）クラスが一つになりつつあるときがありました。（中略）学芸行事委員としてクラスの練習について友だちや先生と話したり、自分なりに頑張っているつもりだったけれど、沢山の人の助けられ、沢山の人の支えられていました。「練習の段取りが悪い」など厳しい言葉をもらうこともあったけど、クラスに正直にぶつかろうと決めていました。中略、合唱コンクールの結果は銀賞で金賞をとるという目標は達成できなかったけれど、結果以上に大きなものが得られたと思います。■本番、舞台の上ではとても緊張したけれど歌っているとき、とても気持ち良かった。1・2年の頃とは比べものにならないくらい本気でぶつかった分、味わえた感覚なのかなと思った。結局、金賞をとることができなかったが、2週間の取り組みの中で、クラスが成長していったことが嬉しくて、また楽しかった。■賞をとることはできなかったけど、私は悔いなどありません。■とてもよい思い出となった。■努力すれば必ずよい結果が得られることがわかった。■このクラスで歌えたことを誇りに思っている。■賞はとることができなかったけど僕にとって最高の合唱コンクールだった。

今後とも本校での実践がより充実していけるよう努力していきたいと思っています。

※ご意見をお寄せください。03-3996-2158(校長室直通)※

主な行事の紹介

●生徒総会<10月25日(金)>

6校時に生徒総会を開催しました。9月に選出された新生徒会役員が中心になって運営しました。今回は自由討議という、その日に気づいた質問をすぐに発言できる制度が導入されました。立候補で選ばれた議長団が適切に質問内容を検討し、有意義な質疑応答が行えました。総会の準備には何日も前から生徒会本部が行ってきました。その甲斐あって生徒が自ら運営を行う、素晴らしい総会になりました。



●合唱コンクール<11月1日(金)> 課題曲と自由曲(★金賞・☆銀賞)

	課題曲	1組	2組	3組	4組	5組
1年	夏の日の贈り物	COSMOS☆	怪獣のパラード	HEIWAの鐘	夢の世界を★	
2年	大切なもの	時の旅人☆	時を越えて	あなたに会えて★	心の瞳	この地球のどこかで
3年	大地讃頌	あなたへ★	手紙	予感	君とみた海☆	青葉の歌☆



●フラワーロード整備<10月25日(金)・11月5日(火)>

PTA 環境委員会と生徒会役員・美化委員・ボランティア生徒で、フラワーロードの土の入れ替えと植え替えの作業を実施しました。多くの方にご参加いただきありがとうございました。



●学校公開<11月9日(土)>

1～3校時の授業を公開しました。ご参観された保護者会からは「生徒にわかりやすく教えている」「体の大きい生徒が教室に保護者が入るとキョロキョロする姿に、見守ることは大切なのかと感じました」等のご意見をいただきました多くの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。

●拡大あいさつ運動<11月9日(土)>

生徒会役員が富士見台小学校に出向き8時～8時15分にあいさつ運動を実施しました。生徒会本部役員も富士見台小学校出身者がいるので、楽しんで活動していました。そして、富士見台小学校の児童からは、元気なあいさつが返ってきました。石東中の伝統であるあいさつが小学校にも広がり、あいさつ溢れる地域となるよう、生徒会本部はさらにあいさつ運動に力を入れていきます。



大会等の報告

●サッカー部

〔区新人大会〕
【予選リーグ】

対 練馬	0-0
対 開進二	1-4
対 大泉西	12-0
対 旭丘・豊玉二	20-0
【決勝トーナメント】	
対 田柄	1-2

●野球部

〔石泉地区大会〕
決勝トーナメント進出
〔多摩武蔵杯〕
予選敗退

●女子バレーボール部

〔第3ブロック大会〕5位
【予選】

対 豊玉二	2-0
対 中瀬(杉並区)	2-0
対 光が丘一	1-2

【順位決定リーグ】

対 開進四	2-0
対 田柄	2-0
対 大泉北	2-0

★都大会進出

〔都大会〕
対 寺島(1回戦) 0-2

●演劇部

〔連合演劇発表会〕

「空の村号」を上演
★区代表として都大会に選出



●吹奏楽部

○谷原地区祭参加

〔演奏曲〕
「トップオブザワールド」
「RPG」



●谷原地区祭ボランティア

2年女子 3名

●朝ごはんコンクール

2年女子 1名(練馬区銅賞)
1年男子 2名(奨励賞)
1年女子 3名(奨励賞)
2年男子 1名(奨励賞)
2年女子 4名(奨励賞)

練馬区金・銀・銅賞受賞作品は区役所1階(7Fリム)で展示
期間:11月26日(火)～12月2日(月)

●東京都読書感想文コンクール

2年女子 6名(佳作)

●練馬東納税貯蓄組合連合会主催「税についての作文」

3年女子 1名(練馬区長賞)
3年女子 2名(練馬東納税貯蓄組合連合会会長賞)

★11月・12月のおもな行事★

【11月】 1日(金)合唱コンクール 13日(水)定期考査(3年) 14日(木)～15日(金)定期考査(全学年)
15日(金)スポーツ教室(石東小にて) 28日(木)クリーン運動(1年)【12月】 4日(水)～10日(火)三者面談・展示発表 14日(土)学校公開 26日(木)～1月7日(火)冬季休業日